

Fecha: 17-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Exportaciones regionales registraron caída interanual del 31,5% en diciembre

Pág. : 7

Cm2: 223,3

VPE: \$ 537.023

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Exportaciones regionales registraron caída interanual del 31,5% en diciembre

Una caída interanual del 31,5% registraron las exportaciones de la Región en diciembre de 2025, de acuerdo con el boletín de exportaciones emitido por el Instituto Nacional de Estadísticas.

Este descenso es explicado principalmente por la contracción del sector industria, que cayó un 33% en los montos exportados, con 291 millones de dóla-

res (MMUS), representado por la disminución en el nivel de fabricación de papel, celulosa y cartón (-48,5%), forestales (-29,6%) y refinería de petróleo y productos derivados (-29,5%).

También tuvo incidencia el segmento de resto de exportaciones, que cayó un 45,4% en ese mismo periodo, y que se traduce en una baja interanual de 0,3 mi-

llones de dólares. Esto, en contraste con el sector minería (1,964%), pesca (6,7%) y silvoagropecuario (69,9%), que se mantuvieron en índices positivos respecto de diciembre de 2024.

Por su parte, las actividades que concentraron los mayores montos de exportación fueron la fabricación de celulosa, papel y cartón (99,4 MMUS); las foresta-

les (93,3 MMUS) y los alimentos (48,3 MMUS).

Los productos más exportados durante diciembre fueron la celulosa, la madera aserrada y la madera contrachapada, representando una participación conjunta del 47,6%, mientras que los principales destinos fueron Estados Unidos, China, Corea del Sur, Perú y México.



La contracción del sector industria explica en parte el descenso.